

6.3.2019

Pressemitteilung 02/2019

„Die Mühen haben sich gelohnt“

Neue Ausgabe der *indígena info* erschienen

Fester Bestandteil der seit 45 Jahren bestehenden Partnerschaft der action 365 mit dem Kaffeebauern-Genossenschaftsverband FEDECOCAGUA in Guatemala sind Informationen über die Kultur der Indígena, zu denen 80 Prozent der GenossenschafterInnen zählen. Das Magazin *indígena info* berichtet außerdem über die wirtschaftliche Situation der Kaffeebauern und die Entwicklung der Genossenschaft.

Im Zentrum der aktuellen Ausgabe steht ein ausführliches Interview mit Uli Gurtner, seit 30 Jahren Geschäftsführer bei FEDECOCAGUA. Die spürbare Verbesserung der Lebens- und Arbeitssituation der rund 23.000 Kaffee-Kleinbauern und ihrer Familien ist vor allem dem stabilen Genossenschaftswesen der FEDECOCAGUA zu verdanken. „Unsere Mitglieder sind zu selbstständigen und nachhaltigen Produzenten gereift, die ihre Kaffeepflanzungen mit größerer Effizienz und mehr Umweltbewusstsein bewirtschaften“, stellt Uli Gurtner fest.

Warum das so ist und wie das mit dem gerechten Handel der action 365 zusammenhängt, lesen Sie auf unserer Homepage unter

<https://www.action365.de/verlag/indigena.asp>.

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit
Vertrieb von Produkten
indianischer
Genossenschaften



Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de

Pressekontakt

Eva Krautter
Verlag der action 365
Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt am Main
Tel.: 069-680912-15
krautter@action365.de

Die action 365 ist eine ökumenische Laienbewegung, gegründet in Deutschland in den 1950er Jahren. Charakteristisch ist die praktische Ausrichtung: Es genügt nicht, bei der Problemdiskussion zu verharren und Missstände anzuprangern. So ist beispielsweise seit 1973 der Vertrieb von gerecht gehandeltem Kaffee indianischer Genossenschaften aus Guatemala eines der wichtigsten Projekte. Das allgemeine Ziel der action 365 ist es, über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen. Jeden Tag, 365mal im Jahr.